

Ein herzliches Dankeschön

für die vielen tröstenden Worte und stillen Umarmungen, welche wir beim Abschied unseres lieben Mamis, Gromis und Urgromis

Ruth Ochsner-Hässig

erfahren durften. Die vielen Zeichen der Anteilnahme, auch die grosszügigen Spenden, haben uns zutiefst bewegt und gezeigt, wie sehr unser Mami mit ihrem Wirken geschätzt wurde.

Einen ganz besonderen Dank gilt der Leitung und den Pflegenden des Alters- und Pflegeheimes Sandbüel, Tann, welche unser Mami in ihren letzten Tagen mit grosser Hingabe begleitet haben.

Ebenso bedanken wir uns sehr herzlich bei Herrn Pfr. Edzard Albers für seine einfühlsamen Worte des Abschieds und bei Herrn Christoph Küderli und Amélie Egli für die feierliche, musikalische Begleitung der Abschiedsfeier.

Oktober 2024

Die Trauerfamilien